

## Comenzaron obras de recarpeteo asfáltico en Rinconada de Silva

La mañana del martes, la Dirección de Vialidad comenzó a ejecutar las obras de recarpeteo asfáltico en calle Centenario y El Carmen, en el sector de Rinconada de Silva, comuna de Putaendo. Los trabajos se espera se extiendan por cerca de dos semanas, y se ejecutan en el marco de un convenio entre la misma dirección y el municipio.

El alcalde de Putaendo, **Mauricio Quiroz**, señaló que

### • Trabajos son parte del convenio entre el municipio de Putaendo y la Dirección de Vialidad.-

«en base al convenio vigente que tenemos entre la Dirección de Vialidad y la municipalidad, para poder hacer el mejoramiento en algunas calles y caminos rurales, en particular, hoy (martes), se inició las obras de recarpeteo de un tramo importante de calle Centenario, que une la carretera E711, a la altura de 'Las Quillotanas'

como se conoce, hasta la curva del sector El Carmen, en Rinconada de Silva».

En este contexto, el edil detalló que las obras consideran una inversión superior a los 180 millones de pesos; «es una obra importante de alrededor de 186 millones de pesos, que va a permitir mejorar la carpeta de rodado en una zona que ya requie-



Comenzaron obras de recarpeteo en el sector de Rinconada de Silva.

ría un reforzamiento del asfalto».

Respecto de los plazos que se han establecidos para el desarrollo de estos trabajos, Quiroz indicó que «según la información de Vialidad, se estima que durante 2 semanas ya estará finalizada la obra, no va a estar cortado cien por ciento el tránsito, van a haber bandereros que van a permitir la bidireccionalidad, pero llamamos a la comuni-

dad a tener paciencia».

Trabajos que se han ido planificando desde hace tiempo, y de los cuales ya se proyectan las obras para el siguiente año. «Planificando lo que viene el próximo año porque tenemos que dejar los convenios programados en el presupuesto del 2025, vamos a hacer una inversión similar en la ruta que va desde Putaendo hacia Granallas, por la

calle principal, porque el deterioro es evidente y requerimos mejorar esa carpeta de rodado», agregó.

Finalmente, Mauricio Quiroz comentó que «nosotros programamos año a año las rutas a intervenir, y ya habíamos resuelto el año pasado que se intervenía esta ruta, ojalá podamos tener más recursos porque la infraestructura rural vial está bastante deteriorada», cerró.